
Bürgermeister Raetz berichtet darüber, dass heute über den vorliegenden Beschlussvorschlag nicht 
abgestimmt werden kann. Kurzfristig hat sich eine neue Entwicklung ergeben die es notwendig macht, den 
Beschlussvorschlag in geänderter Form zu beschließen. Denn der Vermieter hat aus betriebsbedingten 
Gründen aus dem bereits mündlich vereinbarten Mietverhältnis Abstand genommen und dies leider erst 
heute der Verwaltung mitgeteilt. 
 
Daher müssen die Buchstaben a), b), e) und f) des Beschlussvorschlages zurückgezogen werden. Um aber 
eine langfristige Zukunftsperspektive für die Tafel sicherzustellen, sollte über die Buchstaben c) und d) 
Beschlüsse gefasst werden. 


